



Communauté Urbaine de Douala  
Douala City Council

Secrétariat Général  
General Secretariat

Division des Marchés Publics  
Public Contracts Division

Service de la Passation des Marchés  
Public Contracts forwarding office



## AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 80/AONO/CUD/CIPM/2017DU **06 SEPT 2017.** RELATIF A LA FOURNITURE ET POSE D'ENSEIGNES LUMINEUSES SUR LES TAXIS VAIRIFIED

Financement: Budget de la Communauté Urbaine de Douala-Exercice 2017

### 1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'amélioration des conditions de déplacement des populations et du renforcement de la prévention des risques divers de la sécurité routière et la lutte contre le transport clandestin, le Délégué du Gouvernement auprès de la Communauté Urbaine de Douala (CUD), Autorité Contractante, lance un Appel d'Offres National ouvert relatif à la fourniture et pose d'enseignes lumineuses sur les taxis Vairified.

### 2. Consistance des Travaux

Les prestations visées dans cet Appel d'Offres consistent à l'achat et installation des enseignes lumineuses sur les taxis vairified dans la Ville de Douala. Ce projet qui vise à mettre l'accent sur les taxis professionnels qui disposent de toutes leurs pièces administratives.

### 3. Délai d'Exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent Appel d'Offres est de trois (03) mois.

### 4. Allotissement

Les travaux décrits dans le présent Appel d'Offres feront l'objet d'un seul lot et les prestations concernent les taxis vairified dans la Ville de Douala.

### 5. Coût Prévisionnel

Le coût prévisionnel des travaux est de **Vingt Millions (20 000 000) francs FCFA.**

### 6. Participation et Origine

La participation au présent Appel d'offres est ouverte à toutes les entreprises de droit Camerounais.

### 7. Financement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le budget de la Communauté Urbaine de Douala- Exercice 2017, sur la ligne d'imputation budgétaire n°222.250

### 8. Cautionnement Provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce 11 du DAO d'un montant de **400 000 (quatre cent mille) francs CFA** et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des Offres.

### 9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables auprès de la Division des Marchés Publics de la Communauté Urbaine de Douala sise au 279, rue Victoria à l'Hôtel de Ville de Bonanjo, B.P. : 43 Douala, Tél/Fax : 233 42 15 09 Douala- Cameroun, dès publication du présent avis.

### 10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu à la Division des Marchés Publics de la Communauté Urbaine de Douala sise au 279, rue Victoria à l'Hôtel de Ville de Bonanjo, B.P. 43 Douala, Tél/Fax : 233 42 15 09 Douala- Cameroun, dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **20 000 (vingt mille) francs CFA** au titre des frais d'achat de dossier, dans le compte Spécial CAS N° 33598800001-89 ouvert à cet effet par l'Agence de Régulation des Marchés Publics (ARMP), auprès des agences de la Banque Internationale pour l'Épargne et le Crédit (BICEC) des chefs-lieux des Régions et des villes de Limbé et Dschang. Cette quittance devra identifier le payeur comme représentant de l'Entreprise ou Groupement d'entreprises désireuses de participer à l'Appel d'Offres.

### 11. Remise des Offres

Chaque Offre rédigée en français et/ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir contre récépissé à la Division des Marchés Publics de la Communauté Urbaine de Douala sise au 279, rue Victoria à l'Hôtel de Ville de Douala à Bonanjo au plus tard le **12 OCT 2017** à 12heures précises, heure locale et devra porter la mention :

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT**  
**N° 80/AONO/CUD/CIPM/2017DU 06 SEPT 2017**  
**RELATIF A LA FOURNITURE ET POSE D'ENSEIGNES LUMINEUSES SUR LES TAXIS VAIRIFIED**  
**"A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement"**

### 12. Recevabilité des Offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une Autorité Administrative (Préfet, Sous-préfet, ...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute Offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des Finances.

### 13. Ouverture des Plis

L'ouverture des plis se fera en un (01) temps.

L'ouverture des pièces administratives des Offres techniques et financières aura lieu le **12 OCT 2017** à **partir de 13heures précises**, heure locale par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics de la Communauté Urbaine de Douala dans sa salle de réunions sise au sous sol du Cercle Municipal et Multimédia de Douala 1er à Bonanjo.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance de l'Offre.

#### 14. Critères d'Evaluation

##### 1- Critères éliminatoires

- Absence ou la non-conformité après 48 heures d'une pièce du dossier administratif ;
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- Non validation de deux (02) critères essentiels ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié dans le BPU ;
- Absence de déclaration sur l'honneur attestant du non abandon de l'exécution d'un marché au cours des 3 dernières années ;
- Presence dans le repertoire annuel des entreprises défailtantes établis par le Ministère des Marchés Publics ;

##### 2- Les Critères essentiels

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront sur

- |  |         |
|--|---------|
| a) Chiffre d'affaires                                      | Oui/non |
| b) Références du soumissionnaire                           | Oui/non |
| c) Disponibilité du matériel et des équipements essentiels | Oui/non |
| d) Expérience du personnel d'encadrement                   | Oui/non |
| e) Organisation, planning, compréhension du projet         | Oui/non |
| f) Preuve d'acceptation des conditions du Marché           | Oui/non |

#### 15. Attribution

L'Autorité Contractante attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'Offre aura été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres disposant des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'Offre aura été évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les remises proposées.

#### 16. Durée de Validité des Offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant Quatre Vingt Dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des Offres.

#### 17. Renseignements Complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Communauté urbaine de Douala B.P 43 Douala ; Tél/Fax : 233 42 15 09 ; E-mail : [villededouala@yahoo.fr](mailto:villededouala@yahoo.fr) plus précisément à la Direction de l'Entretien des Infrastructures Routières, des Réseaux et de la Mobilité sise à la base de la Voirie Municipale ou la Division des Marchés Publics sise au 2/9 rue Victoria à l'Hôtel de Ville de Bonanjo.

#### 18. Cas de Dénonciation

Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : 573 20 57 25 / 699 37 07 48 conformément à la lettre référencée N°000249/L/PR/MINMAP/CAB du 13 janvier 2017 du MINMAP adressée aux Maître d'Ouvrage Délégué et Président des Commissions de Passation des Marchés

Fait à Douala le 06 SEPT 2017

LE DELEGUE DU GOUVERNEMENT  
AUPRES DE LA COMMUNAUTE URBAINE DE DOUALA,  
(Autorité Contractante)

- Copie
- MINMAP
- ARMP (Publication)
- PCCP/MICUJ
- DIREM (Information)
- DIVMAP
- Affichage
- Chrono



Fritz NTONE NTONE



République du Cameroun

Republic of Cameroon

Paix - Travail - Patrie

Peace - Work - Fatherland

Communauté Urbaine de Douala

Douala City Council

Secrétariat Général

General Secretariat

Division des Marchés Publics

Public Contracts Division

Service de la Passation des Marchés

Public Contracts forwarding office



## OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

### N° 80/ONIT/DCC/ITB/2017 OF 06 SEPT 2017

### FOR THE SUPPLY AND INSTALLATION OF NEON SIGNS ON VAIRIFIED TAXIS

#### 1. Purpose of the tender

In order to improve on the living condition of the population in a bid to reduce the effects of poverty, the reinforcement of various risks prevention and road safety, The Government Delegate to the Douala City Council, Contracting Authority, Launches an Open National Invitation to tender relating to the supply and installation of neon signs on vairified taxis.

#### 2. Nature of the works

The services in this Invitation to tender consist in the purchase and installation of neon signs on vairified taxis in the city of Douala. This project aims at laying emphasis on professional taxis who have all their administrative documents.

#### 3. Execution deadline

The maximum deadline envisaged by the project owner for the execution of works is three (03) months.

#### 4. Allotment

The works described in this tender shall be in one lot and shall concern vairified taxis in the City of Douala.

#### 5. Estimate Cost

The cost of the work is estimated at **twenty million (20 000 000) francs FCFA.**

#### 6. Participation and Origin

Participation in this Invitation to tender is open to companies registered in Cameroon.

#### 7. Financing

Services required by this Invitation to tender shall be financed by 2017 Budget of the Douala City Council, under Budget Head N°222 250.

#### 8. Provisional bid bond

Each bidder must attach to his administrative documents, a bid bond, issued by a first-class bank or an insurance company licensed by the Ministry of Finance and listed in section 11 of the TD, of **400 000 (four hundred thousand) francs CFA** valid for thirty (30) days beyond the validity date of the offers.

#### 9. Consultation of the tender document

The file may be consulted during working hours at the Public Contracts Division of the Douala City Council, located at 279 Victoria Street - Bonanjo Town Hall, PO Box 43 Douala, Tel. / Fax: (237) 33 42 69 50 - Douala - Cameroon, on publication of this notice.

#### 10. Acquisition of the tender document

The documents may be obtained during business hours at the Public Contracts Division of the Douala City Council, based at the City Hall of Bonanjo Douala BP 43, Tel. / Fax: (237) 33 42 69 50 - Douala - Cameroon, against payment of a non-refundable sum of 20 000 (twenty thousand) francs CFA into the Special Account No. CAS-ARMP 33598800001-89, open with BICEC agencies in region head quarters and branches in Limbe and Nchang. The receipt should identify the payer as a representative of the company or consortium willing to participate in the tender.

#### 11. Submission of tenders

Each offer drafted in English or French in **seven (07) copies** including **one (01) original and 06 (six) photocopies** marked as such, should reach the Public Contracts division of the Douala City Council at the City Hall, 279 Victoria Street, PO Box: 43 Douala, phone number: 233 421 850 not later than the 02 OCT 2017 at 12pm, local time, and should bear the inscription:

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER**  
N° 80/ONIT/DCC/ITB/2017 OF 06 SEP 2017  
**FOR THE SUPPLY AND INSTALLATION OF NEON SIGNS ON VAIRIFIED TAXIS**  
«To be opened only during the bid-opening session"»

#### 12. Admissibility of tenders

To avoid rejection, the administrative documents required, must be produced in originals or certified true copies issued by a competent administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer, ...) in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three (03) months from the original date of submission of bids or must not have been established after the signing of the invitation to tender.

Any incomplete offer in accordance with the regulations of the Tender file shall be declared inadmissible. In particular the absence of a bid bond issued by a well acclaimed bank or insurance company approved by the Ministry of Finance.

#### 13. Opening of bids

The opening of the bids will be done in one phase.

The opening of the administrative documents, the technical and the financial offers will take place on the 02 OCT 2017 at 1 pm prompt, local time, by the Internal Tenders Board of the Douala City Council in its meeting room located on the basement of the Municipal and Multi-media Center of Douala 1, Bonanjo.

Bidders only are permitted to attend this session, or be duly represented by a person of their choice with perfect knowledge of the offers.

#### 14. Evaluation criteria

##### 1- Eliminary criteria

- Absence of a document in the administrative file;
- Falsified document or false declaration;
- Failure to satisfy at least two (02) essential criteria;
- Absence of a quantified Unit Price on the Unit Price slip;
- Absence of a declaration on the honor of the bidder attesting to the non abandonment of a previous contract;
- Featuring on the annual list of defaulting companies published by the Ministry of Public Contracts.

##### 2- Essential criteria

Qualifying criteria for candidates shall be:

- |                             |        |
|-----------------------------|--------|
| a) Business turnover        | Yes/no |
| b) References of the bidder | Yes/no |

- |   |        |
|---|--------|
| c) Availability of essential material and equipments        | Yes/no |
| d) Experience of the personnel                              | Yes/no |
| e) Organisation, planning, and understanding of the project | Yes/no |
| f) Prove of acceptance of contract terms                    | Yes/no |

**15-Award**

The Contracting authority will award the Contract to the Bidder whose offer shall conform essentially to the Tender Documents and shall have the technical, material and financial capabilities required for the satisfactory execution of the contract and whose offer was evaluated as the lowest, including where necessary the proposed discounts.

**16- Validity of offers**

Bidders are bound by their offers for ninety (90) days from the deadline set for the submission of offers.

**17- Further information**

Further information may be obtained during working hours from the Directorate of Maintenance of Road Infrastructure, Networks and Mobility of the Douala City Council or from the Public Contracts Division, situated at N°279 Victoria Street, PO Box: 43 Douala, Tel/Fax: 233 42 69 50; E-mail : [villededouala@yahoo.fr](mailto:villededouala@yahoo.fr).  
**P.O. Box: 43 – Tel: (237) 233 421 509 – Fax: (237) 233 426 950**

**18. Denunciation of corruption**

Any corruption attempt or malpractice should be reported immediately to MINMAP by call or "SMS" to the following numbers: 673 20 57 25 / 699 37 07 48 in accordance with letter referenced N°000249/L/PR/MINMAP/CAB of 13 January 2017 by MINMAP addressed to the delegated Project Owner and chairmen of Public Contracts Tenders Boards.

Douala, the 06 SEPT 2017

**THE GOVERNMENT DELEGATE**  
 To the Douala City Council  
 (Contracting Authority)



- Copy:
- MINMAP
  - PCRA
  - Chairperson / ITB
  - DIREM
  - DIVMAP
  - Posting